



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

COMUNICADO

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



México, D. F., a 15 de noviembre de 2013. No. 133.

FOMENTA IMSS CULTURA DEL DEPORTE ENTRE NIÑOS Y ADOLESCENTES

- ***Cerca de mil atletas de diez delegaciones del Seguro Social, participan en las competencias de natación, basquetbol, futbol y atletismo***

Con el objetivo de fomentar el deporte y la cultura como parte de un estilo de vida saludable, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) lleva a cabo el primer “Festival Deportivo de Medallistas Olímpicos IMSS 2013” en el que participan alrededor de mil atletas.

En las instalaciones del Centro Vacacional IMSS Oaxtepec, los deportistas entre nueve y 14 años de edad, provenientes de las delegaciones Estado de México Oriente y Poniente, Guerrero, Hidalgo, Distrito Federal Sur y Norte, Puebla, Querétaro, Tlaxcala y Morelos, compitieron en las disciplinas de natación, basquetbol, futbol y atletismo.

Al encabezar la ceremonia de inauguración del festival, la directora de Prestaciones Económicas y Sociales del organismo, Cristina González Medina, dijo que el deporte, además de ser un esparcimiento “es también un instrumento para cuidar la salud y un buen estado físico”.

Por ello, González Medina señaló que en el Instituto Mexicano del Seguro Social la activación física es una de las prioridades para promover mejores estilos de vida, al tiempo que felicitó y deseó suerte a los participantes de este evento, que forma parte de la estrategia del organismo para abatir el sobrepeso y la obesidad.

En ese sentido, la titular de la División de Cultura y Deporte del IMSS, María José Alcalá Izguerra, comentó que además de la promoción de actividades atléticas en el Instituto, se sumarán “cursos de capacitación para entrenadores, implementación de nuevos programas deportivos para tener un mayor acercamiento con los jóvenes y se dará continuidad a los trabajos con adultos”.

Subrayó que con la campaña “Chécate, mídete, muévete”, el IMSS coadyuva a que México tenga una población sana, “que hagan alguna actividad física y mejoren su salud. Esa es la importancia de este programa”.

Alcalá Izguerra recordó que en las próximas semanas se llevará a cabo la Primera Carrera Navideña IMSS 2013, así como la ya tradicional Cuautla-Oaxtepec, actividades deportivas que, además de contribuir al desarrollo físico, promueven la convivencia familiar.

--- o0o ---